

Der Maturaball 2017/18

Der Schulball des WIKU-BRG am 25. November 2017 war auch heuer wieder ein Highlight im Ballkalender.

Die Maturantinnen und Maturanten der vier 8. Klassen luden unter dem Motto „VENI, VIDI, WIKU – Ich kam, sah und maturierte“, in den Grazer Congress ein. Sehr viele Gäste folgten dieser Einladung um die jungen Römerinnen und Römer anzufeuern und mit ihnen zu feiern.

Die Eröffnung begann mit einer hervorragenden Rede von Maturantin Lena Tatschl und Maturant Wenzel Fauland, dann stellten die KlassenvorständInnen die MaturantInnen vor und im Anschluss wurden den Ballgästen drei Polonaisen, unter der Leitung von Conny&Dado, präsentiert.

Nach dem Eröffnungswalzer mit den Eltern begann für die MaturantInnen die Arbeit mit dem Verkauf von Losen, Rosen, Kuchen, Maturaballzeitungen und „CAESAR of the Night-Sticker“. Die Gäste konnten sich inzwischen gemütlich unterhalten, an der Bar etwas trinken oder auch zu den Klängen der Ortweinband das Tanzbein schwingen. Die Jüngeren oder noch jung Gebliebenen waren in der Disco „The Factory“ zu finden.

Auch die Mitternachtseinlage war mit einem Video aller SchülerInnen, wo zum Kampf aufgerufen wurde, sehr spannend.

Dann begann der Kampf der Römerinnen und Römer, wo es einige Runden mit Tänzen, Gesang, Schuhplatteln, Gewichtheben und einem Fechtkampf gab. Das Resümee der Kämpfe war doch Frieden zu schließen und alle MaturantInnen sangen ein gemeinsames WIKU- Lied als Ende der Mitternachtseinlage.

Es wurde sicher noch bis in der Früh im Überganglokal Thalia gefeiert und mit einem Sektfrühstück im Operncafe gab es einen krönenden Abschluss dieser römischen Nacht.

Ich gratuliere zu diesem gelungenen Ball, und alles Gute allen MaturantInnen für den letzten Teil in der Arena- die Matura.

Barbara Zulus

(Abso-News 56/Februar 2018)